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Herford, den 20. März 2017 

Anfrage an den Kreispolizeibeirat zu den Ereignissen im Haus unter 

den Linden am 28.02.17  
 

Sehr geehrter Herr Golücke, sehr geehrter Herr Bartels, 

 

die Fraktion DIE LINKE im Kreistag Herford hat folgende Fragen an den 

Kreispolizeibeirat zu dem Polizeieinsatz vom 28.02.2017 im und um das 

Haus unter den Linden in Herford: 

 

1. Wer hat die Polizei am o.g. Datum angefordert? 

 

2. Wer gab sich gegenüber der Polizei als Inhaber des Hausrechts aus? 

 2. a) Wurden diese Angaben überprüft? 

 2. b) Wenn Nein, warum nicht? 

 

3. Wer verlangte die Räumung der Sitzblockade? 

 3. a) Hat die Einsatzleitung überprüft ob die entsprechende Person 

  dazu berechtigt war die Räumung der Sitzblockade zu   

  verlangen?  

 3. b) Auf welcher Rechtsgrundlage wurde die Räumung verlangt? 

 3. c) Auf welcher Rechtsgrundlage wurde die Räumung    

  durchgeführt? 

 

4. Mit welchen Mitteln wurde die Sitzblockade aufgelöst (z.B. 

Schmerzgriffe, Schläge, Tritte)? 

 

5. Warum wurden Vertreter der Presse während der Räumung 

aufgefordert das Treppenhaus zu verlassen, AfD-Vertreter jedoch 

unbehelligt in die Nähe der Blockierer gelassen um Fotos von diesen 

anzufertigen? 
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6. Wurden die geräumten Blockierer über ihre Rechte informiert? Wenn 

Nein, warum nicht? 

 

7. War der Einsatzleitung bzw. ist der Kreispolizeibehörde Herford die 

Identität aller an dem Einsatz beteiligten Polizeikräfte bekannt? Wenn 

Nein, warum nicht? 

 

8. Ist die Kreispolizeibehörde bereit, mit Teilnehmer*innen der 

Sitzblockade die aufgrund ihrer Behandlung durch Polizeikräfte ggf. 

Anzeige erstatten möchten, vollumfänglich zu kooperieren? 

 

 

 

 

Ich bitte auch bei Abwesenheit einer Vertretung der Linksfraktion um 

mündlichen Vortrag sowie um schriftliche Beantwortung. 

Vielen Dank! 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

  

 

Fabian Stoffel 
Fraktionsvorsitzender 


